



**Père Édouard COTHENET**

## **LA PREMIÈRE ENCYCLIQUE**

### **ACTUALITÉ DE LA PREMIÈRE LETTRE DE PIERRE**

*aux Editions Salvator, Paris, 2017, 200 pages*

La lettre de Pierre est adressée à des communautés dispersées en Asie Mineure, inquiètes de leur avenir. C'est la toute première lettre d'un pape aux fidèles du monde entier (*encyclique*).

Soucieux de fortifier les liens entre les diverses communautés, Pierre les invite à former une authentique fraternité, dans l'attente de la glorieuse manifestation de leur Seigneur.

Pierre appelle les fidèles, sainte communauté sacerdotale confrontée à la persécution, à rayonner de leur espérance pour changer l'attitude de l'entourage.

Cette présence au monde, pénétrée du souffle évangélique, prépare les efforts d'inculturation qui se développeront aux siècles suivants.

L'originalité de cet ouvrage consiste en de nombreuses citations des Pères de l'Église ou d'auteurs contemporains, pour faire résonner le texte jusqu'à nous.